

Le président cubain remercie le gouvernement nicaraguayen pour ses félicitations



La Havane, 22 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a remercié samedi le gouvernement nicaraguayen qui l'a félicité pour sa réélection à la tête de l'État par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement).

"Un grand merci à nos frères le Commandant Daniel Ortega et la vice-présidente Rosario Murillo pour le message fraternel de félicitations qu'ils m'ont généreusement envoyé, témoignage de leur affection pour

notre peuple", a écrit M. Díaz-Canel sur Twitter.

Dans une lettre, le leader sandiniste a exprimé son affection, son respect et son admiration pour le dirigeant cubain et lui a souhaité, ainsi qu'au "peuple bien-aimé de Fidel Castro, Raúl Castro, de tant de héros transcendés et vivants et en ces temps de naissance d'un nouveau monde que nous devons continuer à rendre possible ensemble".

Le texte ajoute qu'au-delà des empires, du colonialisme, du néocolonialisme, du génocide et du pillage impérial, la force des peuples libres vibre et ils ne seront jamais esclaves.

"Nous allons toujours plus loin, en luttant pour nos droits souverains et en défendant la paix", souligne le communiqué signé par Ortega et Murillo.

Le document ajoute qu'ils défendent également la solidarité et l'harmonie indispensable dans cet autre monde "où nous marchons avec la force et la fermeté, la conviction et la détermination inébranlable de José Martí, Fidel Castro, Simón Bolívar, Hugo Chávez et Augusto C. Sandino, qui nous illuminent comme des soleils qui ne déclinent pas". (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320447-le-president-cubain-remercie-le-gouvernement-nicaraguayen-pour-ses-felicitations>



Radio Habana Cuba